

WARTA

Peringati HUT TNI, Kodim Gelar Baksos Bagi Warga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Oct 6, 2022 - 10:00



Dandim di dampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga saat berikan bingkisan kepada warga di kelurahan Lodayong.

SEMARANG-Tentara Nasional Indonesia (TNI) menggelar bakti sosial (baksos) dalam rangka peringatan HUT ke-77 TNI "TNI Adalah Kita" tahun 2022 di

Kelurahan Lodayong Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang.



Baksos bagi warga Lodayong berupa sunatan massal, pengobatan gratis dan pembagian sembako itu dipusatkan di Aula Koramil Ambarawa, Kamis (06/10). Tampak hadir Danrem 073/Makutaram Kolonel Inf Purnomosidi., S.I.P., MIP yang di dampingi Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar., S.E,M,Si.



Kepedulian TNI ini mendapat apresiasi dari warga Lodoyong. Satu di antaranya adalah Rusdi (48), warga Desa Lodoyong ini mengungkapkan rasa senangnya bisa mengikutsertakan anaknya yang berusia 6 tahun, M Azam untuk dikhitan. "Tentu sangat terbantu dengan kegiatan sunatan massal yang digelar TNI. Kalau normalnya kan bayar. Makanya saya ikutkan anak untuk dikhitan. Kebetulan anak juga mau dan tidak takut. Jadi, saya ikutkan saja," katanya.

Ucapan syukur juga disampaikan Rutono (70). Dalam baksos tersebut, pria lansia ini ikut memeriksakan kesehatan dirinya dan mendapat bantuan sembako. Baginya, bantuan sembako tersebut sangat berarti.



"Pastinya saya berterima kasih atas bantuan yang diberikan bapak TNI. Tadi saya juga difasilitasi untuk memeriksakan kesehatan. Mudah-mudahan ke depan, TNI masih terus bisa membantu masyarakat, disamping juga yang dilakukan pemerintah," katanya.

"Sekarang saya ngasuh cucu saja di rumah. Karena kalau kerja sudah tidak sekuat dulu. Apalagi tensi sering tinggi. " ucapnya.

Ditemui di lokasi baksos, Dandim 0714/Salatiga mengatakan, kegiatan baksos ini sebagai bentuk rasa syukur di momen HUT ke-77 TNI, sekaligus bentuk nyata hadirnya TNI untuk masyarakat."Ini bentuk rasa syukur, dan pastinya TNI secara nyata hadir di tengah masyarakat. Dan memang kegiatan semacam ini kami lakukan setiap tahun untuk membantu masyarakat kita. Kami juga berterima kasih karena masyarakat begitu antusias dengan kegiatan yang dilakukan oleh TNI," pungkasnya

.Danrem menyambut positif kegiatan yang dilaksanakan ini, sebagai wujud kepedulian terhadap sesama serta sebagai media promotif dan persuasif kepada masyarakat untuk memelihara kesehatan.

"Penyelenggaraan Pengobatan dan sunatan massal ini menjadi lebih bermanfaat karena sekaligus meringankan beban masyarakat, Oleh karena itu, merupakan hal yang tepat untuk berpartisipasi dalam pengobatan dan sunatan massal ini, sehingga mudah - mudahan masyarakat terhindar dari segala penyakit dan adik - adik yang berpartisipasi dalam kegiatan ini dapat tumbuh dengan sehat dalam pribadi yang sholeh".pesan Danrem 073/Makutarama saat memberikan sambutan.

Berkaitan dengan HUT TNI kami Pemerintah Kecamatan Ambarawa dan atas nama Pemerintah Semarang mengucapkan selamat kepada TNI yang berulang

tahun Ke.77 semoga TNI selalu Kompak serta Bersinergi bersama Rakyat membangun masyarakat dan menstabilkan perekonomian masyarakat pasca Pandemi Covid 19. hal tersebut di sampaikan Camat Ambarawa Suharnoto., S.Sos., MM."TNI memberikan bukti nyata memperhatikan masyarakat sekelilingnya dengan program pembangunan rumah tidak layak huni dan bhakti sosial pengobatan serta khitanan massal sebagai bukti bahwa TNI sangat dekat dengan rakyat dan hidup di tengah-tengah rakyat"pungkasnya.

Editor:Yudha27